

Orientierung geben

Wir als CVJM Stuttgart wollen christliche Werte vorleben und Menschen helfen, ihr Leben bewusst zu gestalten.

Wie kann ich tragfähige Entscheidungen treffen, gute Beziehungen bauen und in Gemeinschaft leben, mich persönlich weiterentwickeln, meinen Platz in Beruf, Kirche und Gesellschaft finden und einnehmen?

Im CVJM Stuttgart kommen und gehen Menschen mit diesen und ähnlichen Fragen. Wir wollen ihnen helfen, eigene Antworten zu finden und Verantwortung für ihr Leben zu übernehmen. Der Versuchung, sich einfach von der Mehrheit treiben und mitreißen zu lassen, ohne kritisch zu hinterfragen und selber Position zu beziehen, wollen wir widerstehen.

In thematischen Impulsen zu Lebensfragen und Gesprächsrunden zu aktuellen Themen wollen wir die Auseinandersetzung mit verschiedenen Standpunkten ermöglichen. Das Leben soll Sinn machen, hoffnungsvoll gestaltet und nach vorne gedacht werden, statt im Hier und Jetzt stehen zu bleiben. Orientierungshilfe geben uns dabei christliche Werte, die sich uns aus dem Nachdenken über biblische Texte, Geschichten und deren Bedeutung für heute erschließen. Dreh- und Angelpunkt ist für uns die Liebe zu Gott, zu uns selber und den Nächsten.

Statement von Wolfgang Schneider, 50 Jahre

„Im CVJM Stuttgart habe ich Menschen getroffen, denen man anmerkt, dass Beziehungen zu anderen eine hohe Priorität für sie haben und dass ihnen gute Beziehungen wichtig sind. Das hat mich immer sehr berührt. Denn mir gelang und gelingt das oft nicht und ich bin in der Gefahr, dass mich Dinge mehr beschäftigen, als Menschen. Meine Arbeit, mein Haus oder ähnliches. Die Gemeinschaft im CVJM hilft mir, Gott nicht zu vergessen und daran zu denken, dass Menschen wichtiger sind, als Dinge.“